

## 農林業振興ビジョン策定を

町長／18年度目途に策定したい



日高政勝議員



イチゴの手入れ（白男川地区）

日高 地域特性を生かした専門的、具体的な方向づけや重点作物の戦略プラン、戦術展開策を示す「町農林業振興ビジョン」を策定する考えはない。

「町農林業振興ビジョン」は必要と思われますので、平成18年度を目途に策定したいと思います。

日高 新町発足記念事業として、町民憲章、町の木、花、鳥、また町民の一体感を高め町外へのPRにもなる町民の歌（町民音頭）を定める考えはない。

町長／合併記念式典までには「町民意章」等の制定は



平田 昇議員

## 指導力を發揮されよ

町長／時間の調整が難しい

町長 11月19日に「さつま町誕生記念式典」を予定している。それまでに、町内各種団体等で「制定委員会」を設け、アンケート等を実施する。町の鳥も提案したい。町民音頭は、しばらく時間を要します。

その他の質問  
・庁舎の安全確保対策について  
・アスベストの使用状況と対処策

町長 職員、町民との接觸。一方の出張。この調整が難しい。県の会長を降りようとしても合併した町の町長からの観点が必要というので、周囲とも語り、県の会長という発言力で町に利するほうをとった。行革での町長の給料カットは承っておきます。

町長 経歴についての質問は今までなく違和感を覚える。鹿大を中退後、東京に出て苦労したが、東京中央区にある株式会社国際宝章の系列で昭和48年から働き、後に本社の企画部長を務めた。その後、昭和61年に衆議院議員の秘書として働きまし

平田 県の役を降りて町の仕事に専念せよ。自分の給料をカットして行革の先頭に立て、議会も必ず繼ぐ。町民も必ず後に続く。

町長／会社の企画部長を務めた

経歴を明らかにされよ



地区町民懇談会（虎田地区公民館）